



# かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】 ◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども

【重点目標】 ・ ・ ・ ・ ・ 自分から 行動しよう ・ ・ ・ ・ ・

## 秋、真っ盛り！



青く澄み渡る秋空の下、ススキの穂が風に揺れ、トンボが飛び交い、秋たけなわです。校舎南側の桜の木々も色づき始めました。

日中は過ごしやすい日々が続いていますが、朝晩は肌寒さを感じるこの時期、体調管理に十分注意したいものです。11月のマラソン大会へ向けての練習も始まりました。充実した2学期になるように教職員一同頑張っていきたいと思っております。

昇降口の階段脇で朝顔を見つけました。こぼれた種が芽を出し、暑かった夏を思い出させるかのように、ひっそりと紫の花を咲かせています。あらためて植物の強さに驚かされます。そんな可憐な朝顔に小元先生が支柱を立ててくれました。もう少し花を楽しめそうです。



## 『金房小学校いじめ問題対策連絡協議会』開催！

9月30日（水）に「平成27年度 第1回 金房小学校いじめ問題対策連絡協議会」を開催いたしました。

平成25年6月28日に「いじめ防止対策推進法」が公布され、同年9月28日に施行されました。この法律は、いじめの防止等のための対策に関して、国や地方公共団体等の責務を明らかにするとともに、いじめの防止等のための対策や基本的な方針を定めたものです。

この法に基づき、福島県では「福島県いじめ防止基本方針」が策定され、これを受けて、学校では、「いじめ防止基本方針」を定め、「いじめ問題対策連絡協議会」を設置することが義務づけられました。

『いじめは、どの子どもにも、どの学校でも、起こりうるものである。』という認識のもと、「いじめの防止」「いじめの早期発見」について学校と家庭が連携して取り

組むことが重要です。いじめを生まない環境、子ども一人一人が大切にされているという実感がもてる環境づくりに取り組むことによって、自分や他人を大切にすることを高め、さらに、自他の人権を守るために行動できる力を身につけさせていくことも大切です。

協議会では、それぞれの立場から貴重なご意見をいただき、いじめを生まない環境づくりや、子どもたち一人一人の心に寄り添い、話に耳を傾けることの大切さなどを話し合いました。

## 【委員】

〔敬称略〕

- 只野 和章（金房小学校学校評議員）
- 今中 紀子（文部科学省緊急スクールカウンセラー）
- 鎌田好都子（南相馬市民生委員児童委員連絡協議会主任児童委員）
- 遠藤 清人（金房小学校PTA会長）

◇◇◇お世話になります◇◇◇

## 〔学校〕

- 遠藤 俊一（金房小学校長）
- 小林 昭一（金房小学校教頭）
- 齋藤 明美（金房小学校教諭・生徒指導主事）
- 秋山 友美（金房小学校養護教諭）

おめでとう！

■ 第4回 野馬追の里南相馬 ～子どもたちが描くふるさと絵画展～

銀賞 石井 鈴夏

※ 鈴夏さんの作品は、10月10日前後約1週間、成田国際空港第3ターミナルに展示される予定です。

■ 平成27年度 相馬地方小学校児童理科研究作品展

佳作 伊藤 彩花



一人ひとりの笑顔が輝く金房小学校

